

## FONTAINE-FRANÇAISE

## Ousseni Sako danse la terre

Samedi, la salle polyvalente a reçu un spectacle de danse, *Sindi, Shut up*, assuré par le danseur Ousseni Sako, et organisé par Art BFC, dans le cadre des samedis Art rien faire.

Ousseni Sako a répondu à quelques questions.

**Pourquoi avez-vous choisi la danse contemporaine pour vous exprimer ?**

« Je me suis d'abord tourné vers la danse traditionnelle africaine, puis j'ai choisi la danse contemporaine, j'ai évolué vers de nouveaux horizons et cela m'a permis de voyager spirituellement.

« Il y a plus de dix ans, la danse contemporaine n'existait pas au Burkina Faso. J'ai eu la chance d'y être initié par des chorégraphes français venus au Burkina proposer une découverte de cette danse. Me jeter dans la danse contemporaine a constitué pour moi un risque. La danse afro contemporaine est à la fois inventive et innovante par les thèmes abordés, elle parle à tous. »

**Comment concevez-vous vos spectacles ?**

« Lors de la création, je précise le thème au musicien. Je



*Sindi, Shut up* interprété par Ousseni Sako. Photo R. M.

commence à danser et lui improvise. L'alliance entre la musique et la chorégraphie s'effectue ainsi et porte le spectacle.

« *Sindi, Shut up* est un spectacle solo où un enterrement apparaît en filigrane. Les pissettes déversant le sable me recouvrant symbolisent le tombeau de l'être ployant sous sa charge. La métamorphose produite en m'enduisant de terre permet la cicatrisation de ce lien aux ancêtres. C'est une allusion aux personnes mortes dans mon esprit. Symboliquement, je vais puiser dans le sol cet esprit, afin de percevoir

l'esprit de la personne morte. C'est un hommage rendu à mes ancêtres et à mon grand-père en particulier. »

**La danse est-elle pour vous un vecteur de transmission culturelle ?**

« Oui, elle est un moyen de faire passer la culture. Avec la danse, il n'y a pas de barrière avec le public. Je danse depuis mon plus jeune âge. J'ai toujours aimé cette idée de transmission culturelle. Je travaille avec des enfants dans un centre chorégraphique de danse afro contemporaine au Burkina Faso.

« Au sein de la résidence, des spectacles sont montés avec les enfants. J'ai particulièrement apprécié l'expérience partagée avec les élèves du collègue Henry-Berger. Les élèves ressentent des choses et les expriment avec leur corps sur des adaptations de danse afro contemporaine effectuées au son de la musique. »

Ousseni Sako reviendra, dans le courant de l'année scolaire, pour une seconde séquence d'initiation avec les collégiens et produire un spectacle.

**INFO Site :** <http://www.salianiseydou.net/>.

## MONTIGNY-MORNAY



**Bouilleurs.** Samedi, lors de l'assemblée générale des bouilleurs de crus, il a été précisé que le taux de cotisation reste inchangé ; la campagne se déroulera du 1<sup>er</sup> décembre 2010 à fin février 2011 ; Michel Lévêque cesse sa fonction de secrétaire et sera remplacé par Christine Rossi. Photo R. M.

## BELLENEUVE



**Contes aux Jardins.** Les résidents des Jardins d'Asclépios ont accueilli Bernard Bacherot, un conteur mis à disposition par le conseil général. Il a suscité de l'intérêt et de l'enthousiasme chez beaucoup de pensionnaires. Photo Annie Louet

## BÈZE



**Goûter d'Halloween.** Samedi l'accueil périscolaire, en partenariat avec l'association Famille rurale, a organisé un après-midi récréatif sur le thème d'Halloween suivi d'un goûter. Photo Rémy Monget

## MIREBEAU-SUR-BÈZE

## Une semaine dédiée à l'énergie

La communauté de communes, en partenariat avec le Pays Plaine de Saône, a souhaité sensibiliser ses habitants aux questions du développement durable et des énergies en organisant une semaine d'animation "la semaine de l'énergie".

Cet événement a été animé par l'association Bourgogne énergies renouvelables (BER) et Espace info énergie (EIE) de Côte-d'Or.

Les habitants du canton ont pu bénéficier d'informations et d'animations dans ce domaine qui se sont articulées autour de trois grandes actions.

L'intervention d'un animateur pédagogique dans les écoles élémentaires, autour d'ateliers qui ont permis aux enfants de manipuler, expérimenter, échanger sur l'éner-



Durant la Semaine de l'énergie, une exposition était ouverte au public en mairie. Photo A. L.

gie. Les classes de Mirebeau (publique et privée), Arceau, Beire et les classes de 3<sup>e</sup> ont pu bénéficier de ces animations.

La mise en place d'une exposition à la Maison des services, avec panneaux explicatifs, maquettes et matériaux de démonstration. Des exemples concrets et diversifiés

sur l'amélioration du bâti, les économies d'énergie, les énergies renouvelables ont été à disposition du public.

Une conférence-débat animée par un conseiller de l'espace info énergie qui a présenté les solutions techniques relatives à l'énergie dans l'habitat ainsi que les aides financières.

## EN BREF

## MIREBEAU-SUR-BÈZE

**Les marches dans le canton demain**

**Club de randonnée des Trois-Rivières :** à Épagny, rendez-vous à 9 h 15 devant l'église de Marsannay-le-Bois.

**Foyer rural :** à Champagne-sur-Vingeanne, rendez-vous à 9 h 30 au lavoir.

**Quête du Souvenir français**

Lundi 1<sup>er</sup> novembre : Journée nationale du Souvenir français, le comité de Mirebeau organise une quête à la sortie de l'église.

Jeudi 11 novembre : les représentants de la commune de Mirebeau et du Souvenir français déposeront les bouquets de fleurs sur les tombes des soldats morts pour la France au cimetière de Mirebeau, à 9 h 30.